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Frau Eltrop, Geschäftsführerin der Stadtwerke Potsdam GmbH, berichtet mit Hilfe einer Präsen-
tation über das Projekt „Strandbad Babelsberg“ (Anlage 1). Zusätzlich sind Frau Mertsching und 
Herr Schulz von der Stadtwerke Potsdam GmbH anwesend.  
 
Auf Nachfrage ergänzt Frau Eltrop, dass man mit dem Beginn der Schwimmzeit 2023 mit der 
Bauphase durch sein wolle.  
 
Herr Sima fragt, ob tatsächlich kein Warmwasser für Fußballer vorhanden sein werde. Herr Ge-
ssner antwortet, dass man eine Baugenehmigung nur unter bestimmten Auflagen erhalten 
konnte. Unter anderem sei der Bau eines Sportfunktionsgebäudes nicht erlaubt. Notbehelfsmäßig 
könne man eine Mitnutzungsvereinbarung vereinbaren. Das Strandbad werde nur in der Saison 
betrieben. Es bestünde die Möglichkeit einer Kooperation mit dem Potsdamer Seesportclub e.V., 
man müsse aber erstmal warten, bis das Gebäude stehe und könne dann darüber reden, ob sich 
zum Status Quo eine Verbesserung erzielen ließe.  
 
Herr Böttcher bittet darum die nutzenden Vereine in die Entwurfsplanung mit einzubinden. Frau 
Eltrop sagt zu dies den Vereinen anzubieten. 
 

 


